

klöckner pentaplast press release

Klöckner Pentaplast firma un acuerdo con las principales partes interesadas para fortalecer su posición financiera

Acuerdo de Apoyo a la Reestructuración para reducir la deuda financiada de la empresa en alrededor de €1300 millones

La empresa inicia un procedimiento voluntario y preacordado al amparo del Capítulo 11 de los Estados Unidos para implementar los términos del acuerdo

Las operaciones globales de la empresa continúan sin interrupción

La empresa obtiene nuevo financiamiento por €215 millones para apoyar el negocio durante el proceso bajo supervisión judicial

LONDRES – 4 de noviembre de 2025 – Klöckner Pentaplast («kp» o la «Empresa»), líder global en soluciones de envasado rígido y flexible y films especiales, anunció hoy que firmó un Acuerdo de Apoyo a la Reestructuración («RSA», por sus siglas en inglés) con una mayoría significativa de sus socios financieros según los términos de un plan de reestructuración financiera integral. El plan de reestructuración permitirá la reducción sustancial de la deuda financiada de la empresa en alrededor de €1300 millones, el fortalecimiento significativo del balance general y una mayor flexibilidad financiera de kp en el futuro. En virtud de los términos del RSA, tras la consumación del plan de reestructuración, la propiedad de la Empresa pasará a determinados socios financieros de kp.

A fin de implementar el plan de reestructuración contemplado en el RSA, kp y algunas de sus subsidiarias y filiales presentaron de forma voluntaria una solicitud para iniciar un procedimiento voluntario y preacordado al amparo del Capítulo 11 en el Tribunal de Quiebras de los Estados Unidos para el Distrito Sur de Texas (el «Tribunal»). El Procedimiento al amparo del Capítulo 11 es un proceso legal en los Estados Unidos que las empresas utilizan para captar capital, reestructurar las finanzas y ajustar las estructuras de propiedad y de negocio mientras continúan operando con normalidad. kp tiene la intención de completar el proceso de reestructuración financiera de la manera más rápida y eficiente posible, mientras continúa operando con total normalidad.

"Las medidas que adoptamos hoy dotarán a kp de nuevos propietarios y de una base financiera más sólida que le permitirá continuar impulsando la innovación, ofrecer soluciones de envasado y films sostenibles, y responder con agilidad y excelencia a las necesidades de nuestros clientes", afirmó Roberto Villaquiran, director ejecutivo de kp. Nuestras operaciones en todo el mundo continúan con normalidad, y el apoyo de nuestros socios financieros demuestra su confianza en nuestro negocio y en las oportunidades futuras. Agradecemos a nuestros clientes, proveedores y socios comerciales su continua colaboración y apoyo, y a nuestros empleados su constante esfuerzo y dedicación. Estamos seguros de que saldremos de este proceso mejor posicionados que nunca y esperamos seguir ampliando nuestra cartera líder, impulsando la innovación de vanguardia y reforzando la función integral que desempeñamos en la cadena de valor del cliente".

Información adicional

En relación con el procedimiento al amparo del Capítulo 11 de los Estados Unidos, kp ha recibido compromisos de nuevo financiamiento DIP por €215 millones de algunos de sus socios financieros. Tras la aprobación del Tribunal, este financiamiento DIP, junto con el efectivo generado por las operaciones en

kp

klöckner pentaplast

curso, apoyará el negocio y le permitirá a la Empresa cumplir con sus obligaciones durante el proceso de reestructuración.

En virtud de los términos del RSA, la Empresa espera pagarles a los proveedores y socios comerciales en su totalidad por los bienes recibidos y los servicios prestados antes y después de la solicitud del procedimiento. Kp también presentó una serie habitual de mociones iniciales ante el Tribunal, con el objeto de mantener la continuidad de las operaciones y cumplir con sus compromisos actuales y futuros con empleados, proveedores, clientes y otras partes interesadas.

Las entidades de kp en los siguientes países no están incluidas en el procedimiento al amparo del Capítulo 11 de los Estados Unidos: Argentina, Bielorrusia, Brasil, Canadá, China, República Checa, Egipto, India, Italia, Jersey, México, Polonia, Portugal, Rusia, Suiza, Tailandia, Turquía y Emiratos Árabes Unidos. Asimismo, determinadas entidades de kp en Alemania, Luxemburgo, Países Bajos, España, Reino Unido y Estados Unidos no están incluidas en este proceso.

Para obtener más información sobre el proceso de kp supervisado por el Tribunal de los Estados Unidos, visite advancingkp.com

Las presentaciones judiciales y otra información relacionada con el procedimiento se encuentran disponibles en un sitio web independiente administrado por Stretto, el agente de reclamaciones de la Empresa, en https://cases.stretto.com/Klockner; también puede obtener dicha información llamando a los representantes de Stretto de forma gratuita al (833) 212-0915, o al (949) 273-2457 para llamadas que se originen fuera de los Estados Unidos o Canadá; o enviando un correo electrónico a .

Asesores

Kirkland & Ellis actúa como asesor legal, PJT Partners como banco de inversión y Alvarez & Marsal como asesor de reestructuración de kp. Joele Frank, Wilkinson Brimmer Katcher actúa como asesor de comunicaciones estratégicas.

Acerca de Klöckner Pentaplast

Comprometida con cumplir su visión—la protección sostenible de las necesidades cotidianas— es una empresa líder global en soluciones de envasado rígido y flexible y en films especiales. Colabora con los sectores farmacéutico, de dispositivos médicos, alimentario, de bebidas y de tarjetas, entre otros. Con una amplia e innovadora cartera de films y otros productos para envasado, kp desempeña un papel fundamental en la cadena de valor de sus clientes, al salvaguardar la integridad del producto, garantizar la seguridad y la salud del consumidor, mejorar la sostenibilidad y proteger la reputación de las marcas. La estrategia de sostenibilidad «Invertir en mejorar» de kp consolida su compromiso de alcanzar diez objetivos claros para una mejora a largo plazo, mediante el aumento del reciclaje y la reciclabilidad de sus productos, la reducción de las emisiones de carbono y la promoción de la mejora continua en materia de participación, seguridad y diversidad, equidad e inclusión de sus empleados.

Durante cinco años consecutivos, kp ha obtenido la calificación de oro de EcoVadis, la plataforma líder en calificaciones de desempeño ambiental, social y ético. Esta distinción posiciona a kp en el 1% de las empresas mejor calificadas del sector de fabricación de productos plásticos.



klöckner pentaplast

Fundada en 1965, kp cuenta con 27 plantas en 16 países y da empleo a más de 5000 personas comprometidas con el servicio a clientes de todo el mundo en más de 60 ubicaciones. En 2025, kp se enorgullece de celebrar su 60.º aniversario.

Para obtener más información, visite: www.kpfilms.com

Contactos de prensa:

Michael Freitag / Aaron Palash / Aura Reinhard Joele Frank, Wilkinson Brimmer Katcher +1 212-355-4449 kpmediaenquiries@joelefrank.com

Hilary Barnes
Directora de Comunicaciones Globales del Grupo
kpinfo@kpfilms.com